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卒業記念係

集金・懇親・監査係

給食試食会・卒業式係　

本部協力係より梅田会長の言葉 本部より

　育成・地域係

今年度は本部10名で、出来る人が出来る時

に出来る範囲でをモットーに活動しています。

全員で集まる機会はほとんどなく、LINEで

連絡を取り合ったり、情報共有しています。

先日、PTA懇親会を開催し、先生方10名と保

護者20名が共に有意義な時間を過ごす事がで

きました。二学期も学校と話しあい、協力し

ながらよりよい学校づくりに努めます。

自分の仕事の都合で、休みを取らなくても

よいのでこの係を選びました。（2年保護者談）

・6/18PTA会費の集金。

反省点は来年度に引き継ぎます。

・1年生は6/24茶話会を開催しました。

1組17名 2組10名 3組19名 4組16名の参加。

各クラスにて担任・副担任の先生からのお話

や、保護者同士でテストや学校行事の話など、

部活動以外の保護者の方と接するこが出来て

良かった、との声が聞かれました。

とても楽しく貴重なひと時だったようです。

・6/16 きれいな町を作ろうデー

スダジイの会から2名参加ゴミの分別をしました。

・6/23 工作と遊び

スダジイの会から2名と会長が参加

両日ともに赤星先生と生徒のボランタリーが大勢

参加しました。

6月に湯島天神の合格祈願鉛筆を

3年生に配布しました。受験にむけて

夏休み中も頑張ってください。
試食会を9月12日に予定しています。

卒業式当日にお手伝いをします。

早いもので一学期も終わり、色々な場面で保護者の

皆さまにはご協力をいただき、感謝申し上げます。

スダジイの会は「子供たちがより良い学校生活が送

れるように」をモットーに活動しておりますが、保護

者一人一人のお力が必要です。出来ることを少しでも

積極的にご協力ください。参加しその中から見えてく

る問題点もあるかと思います。どんどん意見も言って

いただくことで開一中がより良い学校になると思って

おります。

皆さんで子供たちが過ごしやすく勉強や部活で成果

を出せる環境を作っていきましょう！

お手伝い係の当番表作成やお手紙作成、配布

など、係活動が円滑にできるように準備をして

います。当日、お手伝いに入ることもあります。

令和元年度のパトロールが6月より始まりました。

3～4名１グループで年3回、校区内を30分ほど見回り

ます。防パト係は練馬区に登録することでパトロー

ル用品が支給されます。今年度は夜行ベスト・誘導

灯を申請しています。

平成30年度のパトロール日誌より

全74回中 実施59回・中止11回・日誌なし4回

(中止のうち悪天候2回・一人しか来なかった9回）

また、一度も参加しなかった人が8名。

〜パトロールの当番日を忘れないようにカレンダー

にチェックを！～

スダジイの会だより

地域部学年部

毎月第四日曜日に校庭で練習しています。

11月に近隣中学校との懇親ソフトボール大

会があります。随時メンバー募集中です。
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文化部 行事部

花壇係

駅伝・連陸・合唱コン係

広報係 　　文発・講演A係　　

　　リサイクル係

　　図書支援係学校整備係

運動会・講演B係

運動会(5/25)では、受付、自転車整理と案

内を３人グループで30分×3回担当しました。

子供の競技と重なることもありましたが、先

生方から「子供の応援を優先してください」

とのお言葉もあり、適宜交代、2人で対応す

るなど臨機応変に対応しました。副校長先生

から、「今年度は来校者が多く、ご協力をい

ただき本当に助かりました」とお言葉をいた

だき、無事に終えられてよかったです。暑さ

対策など今年度認識した課題を来年度に活か

し、よりよい運動会活動につなげれればと思

います。

講演会３つ(セーフティ教室、道徳地区講

座、情報モラル教室)の担当を決めお手紙を

配布しました(6/9)。7/8(月）にセーフティ

教室が開催され、保護者・地域の方々20数名

が参加し、薬物使用の恐ろしさや防犯対策の

重要性を再認識しました。

連陸(9/20)、駅伝(11/30)、合唱コン

(10/21)のお手紙を配布しました(7/9)。

合唱コンは、今年度は練馬文化センター

で開催されるため、子供たちの熱い歌声

をより迫力を感じながら鑑賞できると期

待しています。

9月の発行をめざして、今は校正の

作業を行っています。最近はスマホで

簡単に綺麗な写真が撮れ、情報のやり

とりができるので、とても便利です。

自分たちのイメージを印刷業者に伝えなが

ら進めていく作業はとても楽しいです。

今年度は年2回の発行予定です。

今年度よりパソコンが導

入され、貸出し・返却がス

ムーズになりました。開放

日の昼休みには20～30名の

生徒が来室し、思い思いの

本を選び、読書を楽しんで

います。

図書支援の活動は月2回程。

2、3人の当番制です。基本、

生徒の見守りです。

6/7お茶の水選書センター

へ図書室の本選びに行きま

した。

(草むしり 落ち葉掃き）

活動が第二土曜日

と決まっていて、自分

だけでなく主人も活動

しやすいと思い、この

係にしました。

活動時間が決まってい

て、やり終えた際の達

成感がありました。

終わった後、学校公開

も参観できてよかった

です。（1年保護者談）

6/8 第一回草むしり

一人、年3回参加です。

平日の昼間は仕事があるので、この係を選び

ました。人数が多いので仕事は負担が少ない

と思います。植え替えは初めてなのでイメージ

が湧かず、始めに分かると良いと思いました。

係ではないのに来校時に花壇の雑草を抜いてく

ださる方がいらっしゃいます。感謝。

（3年保護者談）

5/11㈯第一回植え替え

花壇の植え替えは年3回です。

係の方は植え替え1回、水やり3回参加です。

5/25（運動会当日）第一回リサイクル開

催 44名の方がお持ち帰りになりました。

ブレザー19 ズボン22 スカート12 ベスト4

体操着8 ジャージ上3 ジャージ下8

制服や体操着の他に部活Ｔシャツ

バッジやワッペン、ボタンなどもありまし

た。大盛況のうちに終了しました。

第二回は10/12（土）10：00～12：00です。
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